

21.05.2007

Pressemitteilung 01/2007

José Ángel López Camposeco: Persönlichkeit des Jahres in Guatemala

Für das Jahr 2006 haben die Redakteure der fortschrittlichen guatemalteckischen Zeitschrift „Prensa Libre“, zu Deutsch „Freie Presse“, unter 19 Kandidaten fünf Personen ausgewählt, die Spuren in der Geschichte dieses Landes hinterlassen haben. Die Anerkennung „Persönlichkeit des Jahres 2006“ wurde schließlich einem Mann verliehen, dessen Leben untrennbar mit der action 365 und ihrem Engagement in Guatemala verknüpft ist: José Ángel López Camposeco, einst Genossenschaftsmitglied, später Geschäftsführer des ersten Kaffeebauern-Dachverbandes FEDECOCAGUA, Präsident des Kaffeeverbandes ANACAFÉ und schließlich Vorsitzender der „Banrural“, die als neue Form der Raiffeisenbank in Guatemala bezeichnet werden kann.

Mit dieser Würdigung seiner Verdienste durch eine der mutigsten Tageszeitungen des Landes steht José Ángel López Camposeco in einer Reihe mit zwölf weiteren großen Guatemalteken, die seit 1992 von „Prensa Libre“ zur „Persönlichkeit des Jahres“ gewählt wurden.

Die action 365 hat das Leben dieses engagierten Streiters für das Genossenschaftswesen und eine erneuerte Sozialpolitik von Kindheit an begleitet. Camposecos Eltern sind Genossenschaftsbauern der ersten Stunde. Das Bestreben, Gerechtigkeit für die indigenen Ureinwohner des Landes zu erlangen, wurde dem jungen Maya-Nachfahren aus der Hochlandstadt Jacaltenango quasi in die Wiege gelegt. Wie es ihm gelang, seine ehrgeizigen Ziele zu verwirklichen, Bürgerkriege, Kaffeekrisen und den Wankelmut europäischer Handelspartner durchzustehen, eine steile politische Karriere zu absolvieren und dabei nie die Bodenhaftung zu verlieren – das alles liest sich streckenweise wie ein Kriminalroman und immer wie eine mitreißende Geschichte, die von Mut, Kraft, Weitblick und ansteckender Begeisterung erzählt. José Ángel López Camposeco gehört für Hunderttausende Maya-Nachkommen zu den großen Vorbildern und Hoffnungsträgern Guatemalas.

Vertieften Einblick in das Leben und Wirken Camposecos und seine Verbindung zur action 365 erhalten Sie unter <http://www.action365.de/verlag/pdj2006.asp>.

Die action 365 wurde in den fünfziger Jahren gegründet. Sie entstand aus dem Gedanken, dass es nicht genügt, über Probleme nur zu diskutieren. Es muss etwas getan werden. Deshalb wollen evangelische und katholische Christen im Team zusammenarbeiten und so ihren gemeinsamen Weltauftrag erfüllen (action). Die tägliche Schriftlesung – 365 mal im Jahr – soll zum gemeinsamen Tun aus dem Geist des Evangeliums anleiten. Seit Anfang der 1970-er Jahre verbindet die action 365 eine Partner- und Freundschaft mit den Kaffee-Kleinbauern in Guatemala.

Christliche
Öffentlichkeitsarbeit

Vertrieb von Produkten
indianischer Genossenschaften
aus Guatemala

indígena

Kennedyallee 111a
60596 Frankfurt/M.
Telefon 0 69 - 68 09 12-33
Telefax 0 69 - 68 09 12-12
eMail: verlag@action365.de
www.action365.de

Weitere Informationen über das Wirken der action 365 sind im Internet
abrufbar unter: www.action365.de

Textlänge: 2792 Zeichen

Verlag der action 365
z. H. Herrn Stefan Mook
Kennedyallee 111a
60596 Frankfurt/M.
Tel.: 069 / 68 09 12 33
Fax: 069 / 68 09 12 12
E-Mail: verlag@action365.de

Christliche
Öffentlichkeitsarbeit
Vertrieb von Produkten
indianischer Genossenschaften
aus Guatemala

indígena

Kennedyallee 111a
60596 Frankfurt/M.
Telefon 0 69 - 68 09 12-33
Telefax 0 69 - 68 09 12-12
eMail: verlag@action365.de
www.action365.de